
Pedido de Informação nº 0004/2024

Senhor Presidente, requeiro, que seja encaminhado, por meio da Mesa, ao 
Sr. RENILTON RIBEIRO COELHO, Prefeito de Mateus Leme, o seguinte 
pedido de informação:

 Por quais motivos, os pacientes diabéticos, não estão recebendo as 
tiras reagentes (fitinhas) e lancetas conforme prescrição médica?

JUSTIFICATIVA:

Trata-se de uma informação necessária para que haja o cumprimento do
dever  fiscalizatório do vereador,  passando assim esses  dados para a população
quando solicitado.  

Mateus Leme, 01 de abril de 2024.

Guilherme Henrique Oliveira da Silva


